

## Universidad de Talca registra exitoso proceso de matrículas 2025

Con un notable incremento de ingresos en su admisión, la Universidad de Talca ha registrado un exitoso proceso de matrículas 2025. Se trata de 2.593 inscritos a la fecha, lo que representa un aumento del 12,9% respecto al año anterior.

“Es un desafío que haya aumentado la cantidad de estudiantes matriculados, es una cifra no menor. Estábamos preparados y veníamos trabajando para poder crecer en ese número”, subrayó la vicerrectora de Formación de la UTalca, Paula Manríquez.

Con esto, la casa de estudios ha cubierto el 98,5% de las vacantes ofrecidas con ingresos vía regular. Cifras que reflejan el interés de los jóvenes por la institución maulina. “Más del 60% de nuestras

carreras completaron sus vacantes en la primera etapa del proceso de matrícula y eso es un muy buen desempeño”, expresó la vicerrectora.

“Estudiantes no solo del Maule, sino que también de Ñuble y O’Higgins, ven a la Universidad de Talca como su mejor opción. Tenemos carreras con 80% de nuestros estudiantes que postularon en primera preferencia, así que estamos contentos y ansiosos de que llegue marzo para recibirlos”, sostuvo.

De acuerdo con la vicerrectora, carreras tanto de la salud, derecho, diseño y agronomía completaron en los primeros tres días sus vacantes, “con un alto porcentaje de jóvenes en primera opción y eso para nosotros es muy importante

porque muestra que la carrera es atractiva, es decir, cuando el postulante piensa dónde quiere ir a estudiar, piensa en nosotros”, destacó Manríquez.

“Tenemos muy buenos resultados en empleabilidad de nuestros egresados, son tremendamente demandados en las empresas tanto del sector público como privado y eso es parte de nuestra trayectoria”, añadió.

### Estudiantes que aportan al desarrollo regional

Una de las carreras que destaca en la UTalca es el Plan Común de Ingeniería Civil, una nueva opción para estudiantes que aún no han definido en que área de la ingeniería se quieren desempeñar.

Este es el caso de Camilo Cañete, estu-

- **Con un aumento del 12,9% respecto al año anterior, la casa de estudios maulina ya ha alcanzado un total de 2.593 matriculados.**
- **A la fecha, la UTalca ha cubierto casi el 100% de las vacantes ofrecidas.**

dante que entró en el primer lugar en esta carrera. “Siempre había querido estudiar ingeniería, ya que mi hermano y mi mamá estudiaron eso”, expresó el futuro utalino, quien tomó esta opción que le permitirá experimentar distintas áreas durante un año antes de decidir.

“Yo siempre había

querido estudiar acá, primero porque mi hermano estudió en la UTalca y todas las veces que he venido por el colegio encontraba súper bonita la universidad. Estoy muy feliz”, expresó el destacado alumno.

En esta línea, la vicerrectora de Formación, valoró que los mejores puntajes opten

por quedarse en la región, “ya que se transforman en un aporte para el desarrollo local. Queremos estudiantes que durante su proceso formativo se vinculen con el territorio, con las comunidades y posteriormente como profesionales para aportar al desarrollo de ésta”, finalizó.

